



"350 Jahre Akademie sind wie 350 Jahre Finger im Auge" - dieser Satz steht auf einem Flyer zum Jubiläum der ältesten Kunstakademie im deutschsprachigen Raum. Wir haben mit dem Vizepräsidenten der Akademie über das Jubiläum, über die Akademie heute und über drei ganz unterschiedliche Ausstellungen zum Jubiläum gesprochen.

Anmoderation:

Felten antwortet auf folgende Fragen:

1. Von Ihrer Akademie gibt es einen Flyer zum Jubiläumsprogramm ? darauf steht: ?350 Jahre Akademie sind wie 350 Jahre Finger im Auge?. Können Sie dazu ein paar Worte sagen?
2. Was bedeutet 350 Jahre Kunstakademie in Nürnberg aus Ihrer Sicht?
3. Was macht die Akademie heute aus?
4. Wenn man sich die Akademie in Nürnberg ansieht, dann sind zwei Eindrücke, die man schnell gewinnt: erstens ist es alles sehr hell und lichtdurchflutet und zweitens sind die Räumlichkeiten der insgesamt 14 Klassen sehr klein ?
5. Zum Jubiläum der Akademie gibt es unter anderem eine Ausstellung mit dem Titel ?re-turn?. Eine besondere Ausstellung an einem besonderen Platz. ?Auf AEG? heißt der Ort, an dem sich immer mehr Künstler zusammenfinden. Und hier sind viele Künstler zu sehen, die in den letzten 25 Jahren die Akademie verlassen haben ?
6. Eine weitere Veranstaltung zum Akademie-Jubiläum heißt ?Vorhang auf?. Dabei kommt die Akademie, die ja doch etwas außerhalb von Nürbergs Zentrum liegt, direkt in die Stadt ?
7. Eine ganz andere Art, sich mit dem Jubiläum zu beschäftigen, ist die Ausstellung ?Geartete Kunst?. Dabei geht es um die Zeit der Akademie während des Nationalsozialismus ?